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Trabajo con los NNA:  

Los maestros hicieron un gran trabajo con los grupos los cuales se rotaron 

cada tres meses, realizando las actividades diarias de refuerzo escolar, 

apoyo en tareas, devocionales y recreación.  La mayoría culmino su año 

escolar satisfactoriamente.  

A mediados de junio los niños y niñas tuvieron sus vacaciones de mitad de 

año así que, cambio un poco la dinámica de las actividades, en este tiempo 

no se realizaron tareas, se entró en un horario diferente y hubo más tiempo 

de integración, juegos, idas al parque y hasta se tuvo un concierto. En cual 

también los niños y niñas participaron en un concurso de talentos donde 

cantaban, bailaban y hasta declamaron poesía, son muy talentosos y 

aunque un poco tímidos mucho tuvieron la oportunidad de participar. 

Fueron unas buenas semanas.  

En diciembre se tuvo la entrega de regalos, tuvimos el apoyo de la iglesia 

de Arna y la empresa Blessme, banco de alimentos, amigos de Maye. Fue 

un tiempo super especial en el cual realizamos la despedida. Los niños 

disfrutaron mucho de los regalos recibidos.  

Recibimos tres visitas del hospital Vista Hermosa, en las cuales realizaron la 

inspección de la higiene.  En estas continuamente se nos habló del tema de 

la pintura, (Se requiere pintar de nuevo), solicitaron para la cocina un 

lavamanos de pedal, mantenimiento en las medias cañas de bodega de 

alimentos, arreglos de cielos razos entre otras recomendaciones específicas.     

Obtuvimos el concepto favorable en el mes de agosto.  

 

Gestión de recursos:  

Se participo en las mesas locales de las organizaciones del estado: Tuvimos 

contacto con otras organizaciones que trabajan en la obra social y en estos 

espacios, se presentando nuestro portafolio de servicios. No se recibió 

ningún aporte económico. 



Se pasaron cartas a empresas privadas, (Duquesa, arroceras) solicitando 

donaciones económicas y en bienes. Este proceso es lento y hasta la fecha 

no nos han respondido.  

Se realizaron campañas como Donaton de alimentos: Esta consistió en 

solicitar a los padres donación de alimento no perecederos: Fue de gran 

ayuda, vimos el respaldo de la mayoría de las familias. (A pesar de la 

escasez, conseguimos brindar el almuerzo diariamente) 

Se presento al banco de alimentos una solicitud en el mes de julio puesto 

que no contábamos con el dinero para hacer el mercado y ellos nos 

respondieron favorablemente en el mes de septiembre, con un programa 

que se llama nutrición integral que subsidio a 51 Niños y niñas con el almuerzo 

por tres meses. Este es un convenio que beneficia a la Fundación en la parte 

alimentaria.   

Bonos solidarios: Se ha hablado con personas y contado la necesidad. De 

esta forma se ha logrado recaudar ayudas económicas, con las cuales se 

cubrimos el pago de servicios públicos y la compra de frutas y verduras. 

Se realizo una rifa en la cual se les hizo entrega a los padres de tres boletas, 

notamos el respaldo del equipo de trabajo realizando las llamadas a cada 

acudiente y recaudar el pago de dichas boletas.  

Se hizo la solicitud al ICBF, para el proceso de licencia de funcionamiento, 

para así poder aplicar a los programas que se ajusten al nuestro. Los 

estándares son bastante altos, uno de ellos es contar con la infraestructura 

adecuada, un equipo interdisciplinario amplio. No logramos cumplir con 

estos requisitos. Para el 2024, se continuará el proceso.     

Para el mantenimiento: Se solicito donaciones para realizar las mejoras 

locativas, como el lavamanos de la cocina, la instalación, arreglo cables, 

entre otros.  

Se realizo la venta de ropa, productos de tienda, y venta de almuerzo.  

Desafíos:  

El trato con algunos adolescentes:  Especialmente porque están en una 

etapa donde todo es un problema para ellos y están en busca de su 

identidad, lidiar con estos cambios no es nada fácil, pero los maestros 

continuaron preparándose para obtener más herramientas y continuar 

apoyándolos y comprendiendo esta etapa de su vida. 



La economía: Todo el año fue realmente difícil, no fue posible obtener 

recursos adicionales, tuvimos que acudir a prestamos en varias ocasiones y 

los pagos de parafiscales y nomina se realizaron extemporáneamente.   

Personal:  

En 2023 se continuo con el mismo equipo, el cual ha trabajado con buena 

disposición, se ha mantenido el buen ambiente laboral manejando una 

acertada comunicación.  

El personal ha sido el mayor afectado en esta crisis financiera, porque 

nuestra prioridad fueron los niños y las niñas; Aun así, ellos cumplieron con su 

labor, todos los días de la semana, fueron fieles y pacientes. Sin embargo, 

somos conscientes de su necesidad.  

Continuamos en la búsqueda de estrategias para la consecución de 

recursos, este es un camino que requiere de paciencia, puesto que la 

condición económica a nivel general es complicada. Pero es nuestro deseo 

seguir funcionando.  

 

Junta Directiva:  

Se tuvieron tres reuniones en el año con la junta, en las cuales se abordaron 

temas económicos y se informó sobre las actividades de rutina en la 

Fundación. Tuvimos la participación de todos los miembros de la junta.  
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